



Gemeinsame Presseinformation von Stadt und Landkreis Fürth

Büro des Landrats
Christian Ell

Im Pinderpark 2
90513 Zirndorf

Telefon: 0911-9773-1003
Telefax: 0911-9773-1013
pressestelle@lra-fue.bayern.de
www.landkreis-fuerth.de

12.10.2022

Überbrückungsbetrieb für PCR-Testungen ab dem 17.10.2022

Mit Ablauf des 15. Oktobers endet die Beauftragung der AGNF zum Betrieb des lokalen PCR-Testzentrums und der Schnelltestzentren. Ab Anfang November wird der Betrieb mit einem neuen Anbieter weitergeführt. Aus rechtlichen Gründen musste der Weiterbetrieb der Testzentren von Stadt und Landkreis neu ausgeschrieben werden.

Für die Zeit vom 17.10. bis 30.10.2022 findet ein Überbrückungsbetrieb für PCR-Testungen durch den Öffentlichen Gesundheitsdienst nach vorheriger Terminvereinbarung im Testzentrum Zirndorf statt.

Testzentrum Zirndorf:

Langenzenner Straße 28, Ecke Siegeldorfer Straße, 90513 Zirndorf

Öffnungszeiten:

Montag bis Donnerstag: 8.15 Uhr bis 15.00 Uhr

Terminvereinbarung unter: www.landkreis-fuerth.de oder

<https://www.etermin.net/gesundheitsamt?servicegroupid=132059>

Weitere PCR-Teststellen:

Testzentrum im Facharzt Forum Fürth

Bahnhofplatz 6, 90762 Fürth

Telefon 0911 - 50720111

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag: 7.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Samstag: 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr

Sonntag: 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Terminvereinbarung unter: www.corona-fuerth.de

MEDICON Apotheke im Forum Stein

Forum 1, 90547 Stein

Telefon 0911 - 6601010

Testzeiten:

Montag bis Freitag: 8.00 Uhr bis 13.00 Uhr und 14.00 Uhr bis 16.30 Uhr

Samstag: 8.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Terminvereinbarung unter: www.medicon-apotheke.de/pcr-test-nuernberg-stein

Neben den genannten PCR-Testmöglichkeit besteht auch in einigen Praxen der niedergelassenen Ärzte Angebote für PCR-Tests. Hierzu empfiehlt sich eine direkte Nachfrage in der jeweiligen Hausarztpraxis.

Für Schnelltests wird gebeten in dieser Zeit die bereits vorhandenen Angebote zu nutzen. Eine Übersicht der Schnellteststellen finden Sie unter www.landkreis-fuerth.de.

„Wir danken der AGNF für die wertvolle Arbeit, die seit dem Start der kommunalen Testangebote in Stadt und Landkreis in Kooperation mit dem BRK geleistet wurde. Die AGNF war immer eine verlässliche Partnerin, die sich oftmals innerhalb kürzester Zeit auf neue Begebenheiten durch rechtliche Vorgaben einstellen musste und dennoch immer einen sehr hohen Standard für ihr Testangebot gewähren konnte“, so Landrat Matthias Dießl und Oberbürgermeister Thomas Jung.

Zum Weiterbetrieb ab Anfang November wird gesondert informiert.